

INI DASINI, 1816220080

PENGARUH PERPUTARAN KAS, PERPUTARAN PIUTANG DAN PERPUTARAN PERSEDIAAN TERHADAP PROFITABILITAS PADA PERUSAHAAN INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2016-2020

Skripsi . Program Studi Akuntansi. 2022

Kata kunci : Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Profitabilitas

(x + 82 halaman)

Penelitian dalam skripsi ini dilator belakangi oleh adanya asumsi bahwa semakin tinggi tingkat perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan menandakan bahwa semakin efektifnya penggunaan kas, piutang dan persediaan dalam satu periode. Sehingga dengan pengelolaan kas, piutang dan persediaan yang optimal diharapkan akan meningkatkan profitabilitas perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan secara parsial maupun simultan terhadap profitabilitas.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Sumber data yang diperoleh yaitu data skunder. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Sampel penelitian ini adalah 12 perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2016-2020. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Adapun hasil penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2016-2020, (2) Perputaran piutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2016-2020, (3) Perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2016-2020, (4) Perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2016-2020.